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Mündliche Anfrage

Fragesteller Klubvorsitzender Christian MAKOR

Zuständiges
Regierungsmitglied Landeshauptmann Mag. Thomas STELZER

Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz
und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen
enthalten. )

Laut Medienberichten wird an der „Aufhebung der 239.000-Euro-Gehaltsobergrenze für
Manager in Landesbetrieben“ gearbeitet. Von einem „Kaliber“ namens Harnoncourt ist die
Rede, für den man diesen Gehaltsdeckel aufheben müsse. Gleichzeitig haben Sie als
einziger Personalreferent aller Bundesländer im November 2017 den Gehaltsabschluss des
Bundes für Oö. LandesmitarbeiterInnen aus Einsparungsgründen nicht übernommen.

Würde durch die Aufhebung der Regelung, dass Manager in Oö. Landesunternehmen
nicht mehr als der Landeshauptmann verdienen dürfen, die Verhältnismäßigkeit von
bezahlter Entlohnung und geleisteter Arbeit verloren gehen?

KO Makor


